



FRENTES POLÍTICOS

1. Nuevos términos. Al anunciar que los congresistas estatales que elegirán a los comités ejecutivos serán electos por votación directa de los militantes, **Mario Delgado**, líder de Morena, advirtió que el método de encuesta no cambiará para la selección de candidatos. Pidió, además, que las *corcholatas* y los *corcholatos* no dividan al partido y que mantengan la unidad y el respeto. Comprometió a los líderes de los comités estatales y otros líderes del partido a ser neutrales y no apoyar a ningún aspirante para dividir a Morena. Negó, además, que el partido y los aspirantes estén realizando actos anticipados de campaña. Que esa nueva forma de llamar a los tapados venga acompañada también de un eficaz método de elección. Lo menos que merecemos.

2. De película. La semana pasada, policías adscritos a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana de la Ciudad de México recuperaron más de 2 millones de pesos robados a los custodios de una empresa de traslado de valores, detuvieron a dos hombres, aseguraron un arma de fuego y una motocicleta, en la alcaldía Miguel Hidalgo. De acuerdo con el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, la detención se logró tras ser alertados por el robo al interior de una empresa ubicada en la avenida Thiers y su cruce con Gauss. Al enterarse de los detalles del robo, se activaron las cámaras, los protocolos, la persecución y la captura de los delincuentes. Antes, estos resultados eran impensables, hoy son cotidianidad.

3. Herida abierta. **José Manuel del Río Virgen** se reintegró como secretario técnico de la Junta de Coordinación Política del Senado, donde fue recibido entre aplausos y abrazos. Recuperó su libertad el pasado viernes tras seis meses en prisión en el penal de Pachó Viejo, en Veracruz, tras ser acusado de asesinar a una persona, sin embargo, hasta ahora no hay pruebas que prueben su culpabilidad. El presidente de la Ju-

copo, **Ricardo Monreal**, llamó a que la experiencia de **Del Río Virgen** no sea en vano y se aprenda de ella para esforzarse en contribuir a la construcción del Estado de derecho. "Ni inocentes en prisión ni criminales en las calles. No más abuso", advirtió... Lo peor de este asunto es que las heridas las inflija un compañero de partido.

4. Consejo. El senador **Ricardo Monreal** recomendó al Club de Destapados tener mucho cuidado con la ley y, si bien celebró que **Marcelo Ebrard** haya sido destapado en cinco ocasiones desde Palacio Nacional, explicó que "a mí me gustaría" que sea el pueblo quien lo destape cuando comience su trabajo por la candidatura presidencial. Aclaró que adelantar tiempos "es violar la ley. Estar violando la ley por un propósito político electoral me parece no propio. Me parece despreciar el derecho (...) Y yo, sin caer en la ingenuidad, no voy a violar la ley de ninguna manera, porque ya he dicho que estoy listo para la contienda interna". Toma vigencia aquella frase de que no por mucho madrugar amanece más temprano. No se precipiten.

5. Hay que cambiar. La Cámara de Diputados está a punto de dar un giro de 180 grados. Y es que en pocos días se llevará a cabo la elección de la nueva dirigencia sindical de los trabajadores de San Lázaro, en la que hay cinco contendientes. Aunque se espera que la lucha se dé entre **Humberto Espinosa**, quien forma parte del grupo en el poder, e **Irma Sánchez**, quien tiene todo para regresarle a los trabajadores lo que, por derecho, habían ganado. Nos cuentan que **Sánchez** tiene todo el apoyo para desbancar a la actual dirigencia, que se ha mantenido durante nueve años con saldos muy negativos, como el que se prefiera que la Cámara devuelva el ISR a los trabajadores, así como haberles quitado una prestación de acceso a vivienda. ¡Que vengan mejores tiempos laborales!